

Expresan respeto por voluntad electoral en Venezuela



Caracas, 31 jul (RHC) Diferentes gobiernos envían mensajes de salutación a Venezuela para expresar su apoyo al proceso electoral llevado acabo el domingo último para elegir una Asamblea Constituyente.

El Gobierno ecuatoriano expresó su respeto por la voluntad electoral de más de ocho millones de venezolanos que participaron la víspera en las elecciones para elegir a los miembros de la Asamblea Nacional Constituyente.

Ecuador respeta el derecho inalienable que tiene todo Estado a elegir su sistema político, económico, social y cultural, como una condición esencial para garantizar la convivencia pacífica entre las naciones y consolidar la paz, precisó un comunicado de la Cancillería.

El texto indicó que las autoridades del país andino mantienen una posición de respeto al pueblo venezolano y su derecho a expresar su voluntad, de acuerdo con los principios constitucionales que definen las relaciones internacionales de Quito.

La Cancillería en su comunicado condenó además la injerencia de algunos Estados en los asuntos internos de otros países, e instó a la solución pacífica de las controversias y los conflictos.

El Gobierno Nacional de Ecuador ratifica que apoya y acompaña todo proceso de diálogo que busque lograr la paz y la reconciliación en este hermano país, concluyó el mensaje.

La Asamblea Nacional de Nicaragua saludó al pueblo de Venezuela y a su presidente, Nicolás Maduro, por la victoria en la elección de la Asamblea Nacional Constituyente en la nación suramericana, jornada que calificó de histórica.

Los parlamentarios nicaragüenses consideran que este es un momento histórico para Venezuela y para todas las naciones que escogen y defienden sus propios modelos de desarrollo y soberanía.

También sostiene que durante la jornada cívica y democrática vivida este domingo en Venezuela quedó demostrado el derecho y la voluntad de un pueblo de elegir su futuro.

“La elección de la Asamblea Nacional Constituyente en nuestro hermano pueblo latinoamericano y caribeño demostró la unidad y fortaleza que tienen los venezolanos para enfrentar cualquier acción imperialista en contra de la paz y de la justicia con equidad”, subraya.

Asimismo, considera que la victoria del pueblo bolivariano de Venezuela es de todos. “Nuestro saludo, solidaridad, paz y dignidad para nuestro hermano pueblo venezolano”, concluye.

De acuerdo con reportes procedentes de Caracas, ocho millones 89 mil 320 venezolanos participaron en la elección de 537 miembros de la Asamblea Nacional Constituyente, lo que representa el 41,53 por ciento del padrón electoral en ese país.

En tanto, Maduro agradeció la solidaridad internacional demostrada hacia su nación durante la jornada cívica.

“Ya la palabra Constituyente comienza a sonar en los pueblos, los barrios, las fábricas de una América Latina que se levanta en una nueva ola de lucha libertaria y popular”, subrayó el mandatario venezolano poco después de conocerse el resultado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136997-expresan-respeto-por-voluntad-electoral-en-venezuela>



Radio Habana Cuba